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Choisissez une question et écrivez une réponse 
de 8 phrases: 
 
Français 1 / Français 101: 
 

1. Décrivez la personnalité d’un ou plusieurs personnages du film:  Paula, la maman, 
Rodolphe le papa, le frère, Gabriel le jeune garçon chanteur, ou Fabien le professeur 
de chant.  Utilisez huit adjectifs différents. (Describe the personality of one or more 
characters in the film: Paula, the mother, Rodolphe the father, the brother, Gabriel the 
young singer, or Fabien the choral professor.  Use eight adjectives.) 

 
Français 2 / Français 102: 
 

1. Décrivez votre scène préférée du film.  Pourquoi est-ce que vous préférez cette 
scène?  Expliquez en utilisant le passé composé pour les actions et l’imparfait pour 
les descriptions.  (Describe your favorite scene in the movie.  Why did you prefer this 
scene?  Explain and use the passé composé for the actions and the imparfait for the 
descriptions.) 

 
 

Français 3 / Français 203: 
 

1. Décrivez le départ de Paula depuis le concert à l’école jusqu’au départ final.  
Pourquoi est-ce que Rodolphe, le papa, a décidé de conduire sa fille Paula au 
concours de Radio France à Paris?   Que s’est-il-passé pendant la performance de 
Paula devant le jury?  Décrivez la dernière scène du film quand Paula quitte sa 
famille.  Expliquez en utilisant le passé composé pour les actions et l’imparfait pour 
les descriptions et les émotions des personnages.  (Describe Paula’s departure from 
the concert at the school to her final departure from home.  Why did her dad Rodolphe 
decide to drive his daughter to the singing competition at Radio France in Paris?  
What happened while she performed in front of the jury?  Describe the last scene in the 
movie when Paula leaves her family.  Explain using the passé composé for actions 
and the imparfait for descriptions and emotions.)   
 

 
Français 4 / Français 204: 
 

1. Comment est-ce que la famille Bélier vit l’handicap  d’être sourd-muet (deaf-mute)?  
Est-ce que leur handicap est un problème pour eux?  (How does the Bélier Family 
experience the fact that they are deaf-mute?  Is this disability a problem for them?) 

 


